

Vielfältiges Engagement

RATHAUS Die 1500. Ehrenamtskarte wurde übergeben.

FÜRTH - Passend zum Internationalen Tag des Ehrenamtes am 5. Dezember haben Oberbürgermeister Thomas Jung und Bürgermeister Markus Braun am Dienstag die 1500. Ehrenamtskarte überreicht.

„Dies entspricht umgerechnet einem Engagement von über 2,5 Millionen Stunden ehrenamtlichen Einsatzes – ein riesengroßer Schatz für unsere Stadtgesellschaft insgesamt“, wird Braun in einer Pressemitteilung der Stadt zitiert. Genau genommen waren es zwei Karten, die im großen Sitzungssaal des Rathauses übergeben wurden, nämlich die 1500. und 1501. – bekommen haben sie das Ehepaar Karoline und Dieter Zankel.

Die beiden engagieren sich bei der Awo Fürth in den Clubräumen in der Feldstraße. Ob im offenen Seniorentreff, beim Kärwa-Frühschoppen im Eigenen Heim, beim Weinfest oder beim „Freitagsclub“: Zusammen mit einem Team von Ehrenamtlichen verwöhnen sie ihre Gäste mit Leckereien sowie regelmäßigen gemeinsamen Essen. Dafür kaufen sie ein, kochen und servieren – alles für ein schönes Erlebnis. Dieter Zankel steht dabei hinter dem Herd und formt dabei schon mal bis zu 80 Knödel aus Kloßteig. Auch für den Getränkeauschank ist er zuständig.

Wie bei vielen Ehrenamtlichen ist

die Liste der Tätigkeiten bei den beiden lang. Erwähnenswert ist etwa ihr Einsatz im Loswagen bei der Michaelis-Kirchweih sowie bei den Aktionen der Awo zum Muttertag in der Fußgängerzone.

OB Jung und Bürgermeister Braun bedankten sich für das große Engagement und überreichten die Karten. Mit der Bayerischen Ehrenamtskarte erhalten ehrenamtlich Engagierte Vergünstigungen bei Partnern in ganz Bayern – in Fürth sind es rund 90 Geschäfte, Unternehmen und Einrichtungen, bayernweit etwa 5000.

Neben dem Ausweis im Scheckkartenformat gibt es sie seit kurzem auch als digitale Version. Ehrenamtliche, die in Fürth wohnen, können diese über die Internetseite der Stadt Fürth unter www.fuerth.de/ehrenamtskarte per Online-Formular oder über <https://bayern.ehrenamtskarte.app/beantragen> beziehungsweise sich die App „Ehrenamtskarte Bayern“ herunterladen. Gleiches gilt, wenn die Karte verlängert werden soll.

Wer bereits eine Ehrenamtskarte im Scheckkartenformat besitzt und zusätzlich eine digitale Version möchte, soll sich mit Namen und Anschrift per E-Mail an ehrenamtskarte@fuerth.de wenden, teilt die Stadt mit.

vnp



Foto: Wunder/Stadt Fürth

Ehrenamtskarten Nummer 1500 und 1501 der Stadt Fürth gingen an das Ehepaar Karoline und Dieter Zankel. Oberbürgermeister Thomas Jung und Bürgermeister Markus Braun bedankten sich herzlich bei dem Ehepaar für ihr jahrzehntelanges Engagement bei der Awo Fürth.